
Comité ICOM Software 
 

Minutas reunión 18 de septiembre de 2001 
 
Asistentes: 
 
Isidoro Couvertier   Tom Noack 
Javier Arroyo    Wilson Rivera 
Néstor Rodríguez   Manuel Rodríguez 
Pedro Rivera    Bienvenido Vélez 
J. Fernando Vega   Jaime Seguel 
 

---------- o ------------ 
 
Intervención del Prof. Hector Monroy en representación de la administración 
INEL/ICOM 
 
El Profesor Monroy informa el compromiso de su administración a darle prioridad a las 
opiniones de los comités del departamento.  Opina que los comités deben tratar de llegar 
a consensos y que todos los miembros deben tener oportunidad de expresarse. 
 
Asunto #1:  Revisión de documentos informativos para el programa de maestría con 
concentración en Software. 
 
Se nombra un subcomité a cargo de actualizar el material informativo suministrado por el 
comité graduado. El subcomité está compuesto por Nestor, Bienve y Manuel. 
 
Javier sugiere que se le cambie el nombre a la opción de “Software Engineering” al de 
“Computer Systems”.  No hay oposición.  Se debate brevemente si este cambio 
conllevaría un trámite de revisión curricular.  El entendimiento del comité es que no lo 
requiere.  Javier so compromete a realizar el trámite administrativo necesario para llevar 
a cabo el cambio. 
 
Jaime sugiere que se aproveche la oportunidad para revisar el boletín graduado.  El 
subcomité acepta la recomendación y solicita a Jaime que provea el boletín si posible en 
forma electrónica. 
 
Pedro Rivera sugiere que la revisión de la información sobre el programa graduado debe 
estar en armonía con el programa doctoral CISE. 
 
Asunto #2: Deficiencias de MS ICOM opción Software Systems 
 
Comité ratifica requisito de Cálculo 2 como deficiencia de MATE para el programa.  
Comité enviará notificación oficial al Comité graduado para informarlo. 
 



Moción de Javier para que se elimine ICOM 5007 (Operating Sytems) como deficiencia.  
No hay oposición.  Jaime agrega que es ilegal que un curso de nivel 5000 sea considerado 
una deficiencia. 
 
Moción de Javier para que la lista de deficiencias solo incluya los cursos ICOM 4035 
(Estructuras de Datos) e ICOM 4036 (Programming Languages) como deficiencias 
eliminando así de la lista de deficiencias a ICOM 4009 (Software Engineering). No hay 
oposición. 
 
Comité discute el tema del retraso de los estudiantes graduados en aprobar sus 
deficiencias y en el problema de muchos estudiantes graduados que toman cursos 
graduados sin los debidos prerrequisitos. 
 
El comité recomienda al Comité graduado tomar las siguientes provisiones: 
 

? ? Mantener una lista actualizada de estudiantes graduados con sus respectivas 
deficiencias y la fecha en que estas fueron o serán aprobadas. 

? ? Mantener una lista de cursos graduados que tengan entre sus prerrequisitos cursos 
que pueden ser considerados como deficiencias.  Los estudiantes no deben poder 
matricularse en cursos para los cuales no hayan cumplido con las deficiencias 
correspondientes. 

? ? Notificar periódicamente a los estudiantes sobre sus deficiencias pendientes de 
aprobación así como del plazo restante para removerlas. 

? ? Hacer un esfuerzo para que los estudiantes graduados puedan matricularse en 
cursos considerados deficiencias de forma que puedan aprobarlas lo antes posible.  

 
El comité acuerda solicitar al comité graduado la gestión de una orientadora académica 
para estudiantes graduados. 
 
Asunto # 3: Cabida para nuevos estudiantes en enero de 2002. 
 
El comité concuerda con que la cabida en el área de concentración de Software es cero 
(0) para enero ya que no se pudo identificar las plazas para ayudantías de investigación 
necesarias para apoyar las nuevas admisiones.  Javier se compromete a preparar una carta 
justificando y notificando al comité graduado lo anterior. 
 
Asunto#4: Ofrecimientos de cursos 5000 y graduados hasta el 2005. 
 
El comité acuerda preparar las tablas solicitadas por el Director Asociado de Asuntos 
Académicos con los ofrecimientos de cursos de nivel 5000 y graduados hasta el 2005 
tomando como guía el plan de ofrecimientos del programa doctoral CISE. 
 
Javier sugiere que se ofrezca ICOM 6005 en el segundo semestre comenzando en enero 
de 2002.  No hay oposición. 
 



Se acuerda eliminar los cursos ICOM 6076, ICOM 6205 y ICOM 6067 de la lista de 
ofrecimientos. 
 
Se acuerda preguntar a T Noack sobre el status del cursos de Rendimiento y Modelado de 
Redes. 
 
Anadir a la lista de ofrecimientos el curso del PhD en fundamentos de computación. 
 
Otros Asuntos: 
 
Cambio de codificación de INEL a ICOM de aquellos cursos que son requeridos 
para ICOM pero no para INEL. 
 
Javier notifica que este trámite se había comenzado en el pasado, pero nadie sabe en que 
paró. Javier se compromete a investigar que pasó finalmente con el trámite.   
 
Consejeros Académicos para estudiantes graduados. 
 
Comité acuerda recordar al Director de INEL/ICOM que es menester de éste asignar a 
cada estudiante graduado un consejero académico durante su primer semestre de estudios, 
según dispuesto en el reglamento de estudios graduados.  El comité entiende que es de 
suma importancia que cada estudiante tenga un consejero lo antes posible en su carrera 
graduada. 
 
Fecha de efectividad de acuerdos: 
 
El comité acuerda que los acuerdos tomados en esta reunión deben entrar en efecto 
inmediatamente. 
 
 
  


